

スマホに関する小郡中学生徒会宣言

今の世の中は様々なものが発展し、豊かになりました。しかし、そのせいで人と人とのつながりは薄くなってきているように感じます。その中でも最近特に普及しているもの、「smart phone」その名のとおり、とても賢く便利なスマホ。今ではおよそ2人に1人が所有している、というデータもあるそうです。

電車に乗っている時、ふと、優先席付近に目をやると、下をむいて手すりも持たずスマホに向かっているなんていう人たちを目にしたことはありませんか。優先席付近でスマホを使うことは禁止されています。それなのに、そんなことも気にせず平気でマナーを守っていないのです。

果たしてこれで良いのでしょうか？

これは、自分の身を危険にさらすだけでなく、他人にも迷惑がかかる行為です。それをされることで、不快な思いをする人、更には命に関わる人もいます。今こそ、これからの世の中を背負っていく私たちが考えていかなければなりません。

しかし、「夜10時以降はスマホを使わない」などのように、様々なことを制限して守ろうとしても、私たちが中学校を卒業すれば制限から解放され、それでは意味がなくなってしまいます。

そこで、私たちは細かいルールではなく、自分の人権、そして他人の人権を尊重するための将来大人になっても使える、一貫したスマホについてのルールをみなさんに3つ提案します。

- ①絶対に相手を傷つけるようなことに使わない
- ②大切なことは文字ではなく、相手に直接会って伝える
- ③家での使用については、家族と必ず相談して約束事を決める

これらは当たり前のことであり、人として守らなければいけないことです。これを機に、もう一度自分のスマホの使い方を見直し、まずはこの3つをしっかり守っていきましょう。